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Vereadores discutem temas de Belo Horizonte na rádio 
Itatiaia
Assunto: 
CHAMADA GERAL

{mosimage}Discussões sobre a situação da Região Leste de Belo Horizonte, o uso de bicicletas em parques, as 
clínicas odontológicas populares, o 13º salário para taxistas e a substituição de árvores em Belo Horizonte, 
foram parte da pauta do debate do programa Chamada Geral, da rádio Itatiaia, apresentado por Eduardo Costa, e 
que foi ao ar no dia 14 de agosto de 2010. Os vereadores presentes no debate foram Gêra Ornelas (PSB), Paulo 
Sérgio ?Paulinho Motorista? e Bruno Miranda (PDT), 2º vice-secretário da Casa.

O vereador Gêra Ornelas iniciou o debate falando sobre a Região Leste da capital. O parlamentar afirmou que a 

situação está melhorando no local, que enfrenta problemas com a violência e apresenta áreas de risco geológico. ?A 

Região Leste é muito grande, e estou muito empenhado em trazer melhorias para lá. É preciso construir moradias para 

tirar o pessoal da área de risco, que é o grande problema?, afirmou.

Dados extraídos do Diagnóstico da Situação de Risco Geológico de Vilas, Favelas e Conjuntos Habitacionais de Belo 

Horizonte, publicado em 2004 pela Secretaria Municipal de Coordenação da Política Urbana e Ambiental, das nove 

regiões que compõem a Capital, informam que a Região Leste possui sozinha 30,2% do território total de áreas com 

diagnóstico de situação de risco geológico.

A situação do uso de bicicletas em parques é assunto do Projeto de Lei 1.215/10, de autoria do vereador Bruno Miranda. 

A matéria autoriza a entrada de bicicletas de pequeno porte em todos os parques da cidade. O parlamentar afirmou que 

a elaboração do PL surgiu a partir de uma necessidade que observou, ao participar da inauguração de um parque 

ecológico. ?As mães queriam entrar com as crianças com velotrol, bicicletas de pequeno porte e a administração não 

deixou, alegando que não havia regulamentação.?, disse. Bruno Miranda apontou que as bicicletas ?não fazem mal à 

ninguém, ainda mais que são de pequeno porte?.
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O parlamentar também expôs a sua luta em relação às clínicas odontológicas populares. Ele lembrou que já realizou 

reunião especial na Câmara para discutir os procedimentos de tais estabelecimentos, bem como a fiscalização e o 

cumprimento da legislação trabalhista dos profissionais cirurgiões-dentistas. ?O cirurgião dentista recém-formado cai de 

pára-quedas nelas e não têm garantia trabalhista, os contratos de trabalho muitas vezes não existem e os profissionais 

são submetidos a situações precárias de trabalho. Há algumas clínicas que negligenciam práticas de biossegurança, 

reutilizam sugador e luva, entre outras irregularidades?, afirmou. 

Eduardo Costa apontou que ultimamente há muita discussão sobre licitação do transporte de táxi. Aproveitando o tema, 

o apresentador destacou o PL 948/10, de autoria do vereador Paulinho Motorista. A matéria, que aguarda apreciação 

em plenário, permite que os taxistas cobrem bandeira 2 no período dos dias 15 a 31 de dezembro. O parlamentar 

afirmou que o objetivo da proposta é possibilitar uma espécie de 13º salário, uma vez que a categoria não tem este 

direito.

Paulinho Motorista também aproveitou para falar da situação das árvores em Belo Horizonte. O vereador apresentou 

dados que apontam que a capital tem cerca de 235 mil árvores, sendo que um terço delas, aproximadamente, ?estão 

doentes?. ?Estão prestes a cair. Temos que prevenir para evitar acidentes?, disse. 

O parlamentar explicou que seu projeto visa a obrigar a Prefeitura a criar um programa de poda preventiva às árvores 

saudáveis e a substituição das que estão doentes. ?É preciso um acompanhamento sistemático, um estudo minucioso 

destas plantas para que não haja mais dor de cabeça com os acidentes que elas causam.?, afirmou o vereador.
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